

Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 11.04.2014

Einweihung Anbau KITA „Erftpiraten“ in Kerpen – Götzenkirchen

Heute wurde der Anbau der Kita „Erftpiraten“ in Götzenkirchen durch Bürgermeisterin Marlies Sieburg im Beisein von Vertretern aus Politik und Verwaltung, Eltern und Mitgliedern des Elternbeirates sowie der bauausführenden Firmen offiziell eingeweiht.

Am 19.03.2013 beschloss der Stadtrat der Kolpingstadt Kerpen, die Baumaßnahme „Anbau einer u3-Gruppe an die KITA Erftpiraten“ aufgrund des engen Zeitfensters von nur acht Monaten als Generalunternehmer-Ausschreibung in Tafelbauweise zu genehmigen.

Glücklicherweise konnte der Firma der Zuschlag erteilt werden, die auch bereits die zweigruppige Einrichtung gebaut hatte. Die Genehmigungsplanung erfolgte in enger Zusammenarbeit mit dem Fachamt und der Leitung der Kindertageseinrichtung durch einen Architekten der Hochbauabteilung, ebenso die Generalunternehmerausschreibung.

Anfang August 2013 wurde mit der Baumaßnahme begonnen, indem die Außenanlagen frei geräumt und der Oberboden im Bereich des zu erstellenden Anbaus abgetragen und eine aus Bergkies bestehende Tragschicht für die Bodenplatte eingebracht wurde.

Bereits am 29.08.2013 wurde mit der Montage der Holztafelwände begonnen.

Erst nachdem der Anbau mittels Fenster, Türelemente und Dachabdichtungsbahnen regensicher erstellt worden war, erfolgten die beiden Durchbrüche zum Altbau. Zum Schutz der Kinder und zur Reduzierung größerer Verschmutzungen wurde im anschließenden Flurbereich eine Staubschutzwand errichtet.

Dank regelmäßiger Baubesprechungen mit dem bauleitenden Architekten, Herrn Thiel, und der guten Zusammenarbeit mit der Leitung der Kindertageseinrichtung, Frau Isbanner, konnte der 165 qm große Anbau innerhalb des vorgegebenen Zeitfensters bis Mitte Dezember fertig gestellt werden, sodass der u3-Betrieb am 6.1.2014 aufgenommen wurde.

Damit waren die Voraussetzungen erfüllt, die vom Bund bewilligten Fördermittel in Höhe von 108.000,00€ komplett abzurufen.

Die Baumaßnahme einschl. der erforderlichen Umbau- und Außenanlagenarbeiten wurde in dem mit 500.000,00€ kalkulieren Kostenrahmen umgesetzt.

Mitte März erfolgte der Abschluss der Außenanlagen, die unter anderem die Umsetzung des Gerätehäuschens und die Neuerrichtung der erforderlichen Parkplätze beinhaltet.



In der neuen Gruppe für Kinder unter 3 Jahren werden sechs Kinder dieser Altersgruppe gemeinsam mit 14 Kindern im Alter von 3 Jahren bis zur Einschulung betreut. Die Räumlichkeiten sind den Vorgaben des Landesjugendamtes entsprechend gestaltet. So finden sich in der Einrichtung nun ein Ruhe- und ein Wickelraum für die Kleinen.

Die Kindertageseinrichtung Erftpiraten arbeitet konzeptionell gruppenübergreifend und legt besonderen Wert auf Natur-Erfahrung für Kinder und Waldpädagogik. Auch die Kinder unter 3 Jahren werden hier einbezogen.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg: „Nach einigen Monaten mit Baulärm und – schmutz durch die Umbauarbeiten können wir heute das gelungene Ergebnis des Anbaus sowie der Außenanlagen offiziell einweihen. Ich freue mich, dass dies zur langfristigen Sicherung der Versorgung mit Kita-Plätzen in Horrem beiträgt. Für das Ziel der flächendeckenden Versorgung der Kinderbetreuung in der Gesamtstadt Kerpen haben wir bereits erhebliche Mittel investiert; diese Mittel sind Investitionen für die Zukunft und damit gut angelegt“.